



Plumer estuvo con la Red Nacional de Fiscalización Ambiental.

Superintendente del Medio Ambiente lideró encuentro local

La superintendente del Medio Ambiente, Marie Claude Plumer, estuvo ayer en la Región del Biobío con una intensa agenda, cuyo propósito principal tuvo el encuentro con representantes de los distintos Servicios que forman parte de la Red Nacional de Fiscalización Ambiental (RENEA). La actividad se desarrolló en la sede regional de la Contraloría General de la República, y reunió a más de 10 instituciones públicas con competencia en fiscalización ambiental, con los que trabaja directamente la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA).

En la instancia se entregaron los resultados del plan plurianual de la red, que fue ejecutado entre 2017 y 2023. Además, se dieron a conocer los próximos pasos de la red a nivel regional. Plumer comentó que "la SMA está muy interesada en seguir fortaleciendo estos espacios de colaboración y sinergias para

poder cumplir con nuestros objetivos de fomentar el cumplimiento ambiental y, con esto, proteger el medioambiente".

La superintendente también sostuvo una reunión con el delegado presidencial regional (s), Humberto Toro, y el seremi de Medio Ambiente, Pablo Pinto, con quienes conversó acerca de las principales problemáticas ambientales del Biobío y el trabajo de fiscalización que ha realizado la SMA.

Plumer fue invitada además al seminario "Reforma a la Ley Orgánica de la Superintendencia del Medio Ambiente", organizado por la Universidad de Concepción, que contó con la participación de Ximena Insunza, investigadora del Centro de Derecho Ambiental de la Universidad de Chile, y Dominique Hervé, directora del Programa de Derecho y Política Ambiental de la Universidad Diego Portales.